



20. Januar 2020

## ANFRAGE

### **Betr.: Wallanlage Abschnitt Römerwall**

Der Abschnitt der Wallanlage zwischen der Oberen Zahlbacher Straße/Fichteplatz und der Augustusstraße (Römerwall) ist in einem sehr maroden Zustand. Ein Asphalt-Flickenteppich folgt dem nächsten, sowie zahlreiche Schlaglöcher sind vorzufinden. Gerade für die viele Personen, die mit dem Fahrrad dort unterwegs sind, stellt dies eine hohe Unfallgefahr da. Zudem hat das Parkpflegewerk weitere Defizite aufgezeigt.



### **Wir fragen daher:**

1. Wann genau kann mit einer Realisierung der im Parkpflegewerk stehenden Maßnahmen gerechnet werden?
2. Können dringendere Maßnahmen wie eine neue Weggestaltung vorgezogen werden?

gez.  
Myriam Lauzi